

BSC Düren 58 ist Kreismeister im Dreiband



Die Billard-Sportsaison ist für den BSC Düren 1958 bisher hervorragend verlaufen. Stolz kann der traditionsreiche Dürener Billardverein auf etliche Titel und gute Platzierungen verweisen. Als I-Tüpfelchen konnte die erste Mannschaft mit **Dirk Dienes**, **Peter Pelzer**, **Helmut Dahmen** und **Heinz-Willi Dammers** (sowie Ersatzspieler

Stefan Röske) jetzt den Kreismeistertitel in der Königsdisziplin Dreiband mit deutlichem Vorsprung erringen. Auch die Platzierung der 2. Mannschaft mit **Ewald Schaefer**, **Giorgio Boagno**, **Dietmar Sistig** und **Stefan Röske** in der Dreibandklasse 3 konnte sich sehen lassen, sie erreichte den 2. Platz und verpasste den Sieg nur knapp.

Im Vorfeld konnte der Verein einen Mannschaftstitel in der Disziplin Cadre erringen sowie einige Kreismeistertitel in den Einzelmeisterschaften: Dirk Dienes in der Freien Partie und im Cadre, Ewald Schaefer im Dreiband und Stefan Röske im Einband. Außerdem konnte Dirk Dienes bei den Landesmeisterschaften zwei Titel erringen.